

· ISSN 2541-7509 ·

ГУМАНИТАРНЫЙ НАУЧНЫЙ ВЕСТНИК

№4, 2021



Сетевое издание
Электронный научный журнал

ГУМАНИТАРНЫЙ НАУЧНЫЙ ВЕСТНИК

Сетевое издание
Научный журнал

Издание основано в 2016 г.

Периодичность – выходит 12 номеров в год.

Свидетельство о регистрации СМИ Эл № ФС 77-66175 от 20.06.2016, выдано Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (Роскомнадзор).

Редакционная коллегия

Баринев Дмитрий Николаевич, (главный редактор) д-р филос. наук, проф. (Смоленск); *Артюхович Юлия Васильевна*, д-р филос. наук, проф. (Волгоград); *Гаранина Ольга Денисовна*, д-р филос. наук, проф., (Москва); *Никольский Владимир Святославович*, д-р филос. наук, проф., (Москва); *Счастливец Елена Анатольевна*, д-р филос. наук, проф. (Киров); *Шитов Сергей Борисович*, д-р филос. наук, проф., (Москва); *Макаров Сергей Николаевич*, д-р соц. наук, проф. (Смоленск); *Тужба Эмир Нодариевич*, д-р социол. наук, доц., проф. (Краснодар); *Гавриленков Алексей Федорович*, д-р истор. наук, канд. филос. наук, проф. (Смоленск); *Итунина Нина Борисовна*, канд. филос. наук, проф. (Смоленск); *Берестнев Геннадий Иванович*, д-р филол. наук, проф. (Калининград); *Доманский Юрий Викторович*, д-р филол. наук, проф., (Москва); *Карпухина Тамара Петровна*, д-р филол. наук, проф. (Хабаровск); *Архипова Ирина Викторовна*, канд. филол. наук, доц. (Новосибирск); *Далингер Виктор Алексеевич*, д-р пед. наук, проф., (Омск); *Колесов Владимир Иванович*, д-р пед. наук, проф. (Санкт-Петербург); *Микерова Галина Георгиевна*, д-р пед. наук, проф. (Краснодар); *Фоменков Анатолий Иванович*, канд. пед. наук, доц. (Смоленск); *Казданян Сусанна Шалвовна*, канд. психол. наук, доц., (Ереван, Республика Армения); *Кучеренко Светлана Валериевна*, канд. психол. наук, доц. (Ялта); *Кондрашихин Андрей Борисович*, д-р экон. наук, проф. (Москва); *Ганский Владимир Александрович*, канд. экон. наук, доц. (Минск, Республика Беларусь); *Мурзин Антон Дмитриевич*, канд. экон. наук, доц., (Ростов-на-Дону); *Степанов Александр Геннадьевич*, канд. филол. наук, доц. (Тверь); *Вестов Федор Александрович*, канд. юр. наук, доц., проф. (Саратов); *Супонина Елена Александровна*, канд. юр. наук, доц., (Воронеж); *Шошин Сергей Владимирович*, канд. юр. наук, доц. (Саратов).

Материалы публикуются в авторской редакции и отображают персональную позицию автора. Редакция не несет ответственности за материалы, опубликованные в журнале. За содержание и достоверность статей ответственность несут авторы. Мнение редакции может не совпадать с мнением авторов статей. При использовании и заимствовании материалов ссылка на издание обязательна.

ISSN 2541-7509



9 772541 750003 >

Тип лицензии CC поддерживаемый журналом: Attribution 4.0 International (CC BY 4.0).

Адрес редакции:
214000, г. Смоленск, ул. Б. Советская, 12/1, 303.
Тел.: +7 905 696-6338, +7 903 649-8830.
E-mail: naukavestnik@mail.ru
Официальный сайт: naukavestnik.ru.

HUMANITARIAN SCIENTIFIC BULLETIN

Network edition
Scientific journal

Publication was founded in 2016.

Schedule – 12 issues in a year.

The certificate of registration EL no. FS 77-66175 of 20.06.2016, issued by The Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology, and Mass Media (Roskomnadzor).

Editorial Board

Barinov Dmitry Nikolaevich, (Editor-in-chief) Doctor of Philosophical sciences, (Smolensk); *Artyukhovich Yulia Vasilyevna*, Doctor of Philosophical sciences, Prof., (Volgograd); *Garanina Olga Denisovna*, Doctor of Philosophical sciences, Prof., (Moscow); *Nikolsky Vladimir Svyatoslavovich*, Doctor of Philosophical sciences, Prof., (Moscow); *Schastlivtseva Elena Anatolievna*, Doctor of Philosophical sciences, Prof., (Kirov); *Shitov Sergey Borisovich*, Doctor of Philosophical sciences, Prof., (Moscow); *Makarov Sergey Nikolaevich*, Doctor of Sociological sciences, Prof., (Smolensk); *Tuzhba Emir Nodarievich*, Doctor of Sociological sciences, Assoc. Prof., Prof., (Krasnodar); *Gavrilenkov Alexey Fedorovich*, Doctor of Historical sciences, Candidate of Philosophical Sciences, Prof., (Smolensk); *Itunina Nina Borisovna*, Candidate of Philosophical sciences, Prof., (Smolensk); *Berestnev Gennady Ivanovich*, Doctor of Philology, Prof. (Kaliningrad); *Domansky Yuri Viktorovich*, Doctor of Philological Sciences, Professor, (Moscow), *Karpukhina Tamara Petrovna*, Doctor of Philology, Prof. (Khabarovsk); *Arhipova Irina Viktorovna*, Candidate of Philology, Assoc. Prof. (Novosibirsk); *Dalinger Viktor Alekseevich*, Doctor of Pedagogical sciences, Prof., (Omsk); *Kolesov Vladimir Ivanovich*, Doctor of Pedagogical sciences, Prof., (Saint-Petersburg); *Mikerova Galina Georgievna*, Doctor of Pedagogical sciences, Prof., (Krasnodar); *Fomenkov Anatoly Ivanovich*, Candidate of Pedagogical sciences, Assoc. Prof., (Smolensk); *Kazdanyan Susanna Shalvovna*, Candidate of Psychological sciences, Assoc. Prof., A. (Yerevan, Republic of Armenia); *Svetlana V. Kucherenko*, PhD. the course of studies. Sciences, Assoc. (Yalta); *Kondrashihin Andrey Borisovich*, Doctor of Economical sciences, Prof., (Moscow); *Gansky Vladimir Alexandrovich*, Candidate of Economical sciences, Assoc. Prof., (Minsk, Republic of Belarus); *Anton Murzin*, Candidate of Economic Sciences, Assoc. Prof., (Rostov-on-Don); *Stepanov Alexander Gennadiyevich*, Candidate of Philological sciences, Assoc. Prof., (Tver); *Vestov Fyodor Alexandrovich*, Candidate of Juridical sciences, Assoc. Prof., (Saratov); *Suponina Elena Aleksandrovna*, Candidate of Legal Sciences, Associate Professor, (Voronezh); *Shoshin Sergey Vladimirovich*, Candidate of Juridical sciences, Assoc. Prof., (Saratov).

The materials are published in the author's edition and reflect the personal position of the author. The Editorial board is not responsible for the materials published in the journal. The authors are responsible for the content and reliability of the articles. Editorial opinion may not coincide with the opinion of the authors. When using and borrowing materials reference to the publication is required.

License type supported CC: Attribution 4.0 International (CC BY 4.0).

Address of the editorial office:
214000, Smolensk, B. Sovetskaya str., 12/1, 303.
Phone: +7 905 696-6338, +7 903 649-8830.
E-mail: naukavestnik@mail.ru.
Official site: naukavestnik.ru.

СОДЕРЖАНИЕ

ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ	1
<i>Егоров С.Г., Найман К.С.</i> Особенности деятельности Областного суда Кировской области в 1941-1946 годах	1
<i>Новодран Е.М.</i> «Жасминовая революция» в Тунисе 2010–2011 гг. и позиция Российской Федерации	7
<i>Усманов С.А.</i> Исторические предпосылки становления традиционной системы управления в Китае	11
КУЛЬТУРОЛОГИЯ	20
<i>Скотникова Н.С.</i> Корпоративная культура с точки зрения философско-антропологической парадигмы	20
ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ	25
<i>Гизатулина А.А.</i> Формирование потребности населения в регулярных занятиях физической культурой	25
<i>Губарева Н.В., Лопатина О.А., Дылкина Т.В., Труевцева Е. А.</i> Использование оздоровительных направлений в нефизкультурном вузе	30
<i>Ермакова Е. Г.</i> Актуальные проблемы физической культуры и спорта в современном обществе	35
<i>Кухтина Я.В.</i> Формирование цифровой компетентности профессорско-преподавательского состава	39
<i>Миролюбова Н.А.</i> Академический дискурс как компонента профессионально ориентированной иноязычной коммуникативной компетенции в технологическом университете: к проблеме обучения аннотированию и реферированию иноязычного текста	46
<i>Наконечная И.А.</i> Система работы на уроках русского языка в группах повышенного уровня общеобразовательной школы	51
<i>Парочкина М.М.</i> Основные требования к подбору лингвострановедческого материала для иностранных учащихся	64

<i>Сбитнева О. А.</i>	
Применение метода тестирования для повышения физической подготовленности студентов	69
<i>Фролов В.К., Игнаткова А.С., Шевелёва Т.Е.</i>	
Организационно-методические аспекты обучения студентов-медиков лечебного профиля по гигиене питания	74
ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ	83
<i>Хлопов О.А.</i>	
Политика США в Афганистане: от войны до мирного соглашения и урегулирования конфликта	83
<i>Усманов С.А.</i>	
Современная модель традиционной господствующей власти и управления в Китае	94
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ	102
<i>Архипова И.В.</i>	
Политаксисные категориальные ситуации (на материале немецкого и русского языков)	102
<i>Пикалина А.С.</i>	
Тактическая организация ссоры как речевого жанра	108
<i>Якимова С. И., Шохирева В. О.</i>	
Универсальное творчество наследия Всеволода Никаноровича Иванова	114
ФИЛОСОФСКИЕ НАУКИ	119
<i>Груздев В.С.</i>	
Правовая онтология в контексте субъектоцентристской традиции философии права	119
<i>Жаров А.М.</i>	
Методологический проект STS в ранних работах Бруно Латура	124
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ	131
<i>Комов С.А.</i>	
Новая плановая экономика как средство от негативных эффектов циклов в капиталистической экономике	131
<i>Кондрашихин А.Б.</i>	
Администрирование в задачах управления XXI века: регламенты России, Украины, Беларуси	138
<i>Мельчекова О.Г.</i>	
Диагностика управления и управленческое консультирование: предпосылки эффективного менеджмента	142
<i>Николаева Е.Д., Черноусова К.С.</i>	
Сравнение мер государственной поддержки в Российской Федерации и Соединенных Штатах Америки во время пандемии	148

<i>Нуруллаева А.И., Черноусова К.С.</i>	
Проблемы разрешения налоговых споров в Российской Федерации	153
<i>Черноусова К. С., Шматенко А. С., Матросова Д. С.</i>	
Сравнительная характеристика налоговых систем России и Китая	160
ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	169
<i>Duong Van Quy</i>	
Factors affecting the exercise of the citizens' right to access to information in Vietnam today	169
<i>Груздев В.С.</i>	
Задачи и характер юридической науки в контексте психологического правового реализма А. Росса	175
<i>Лавицкая М.И.</i>	
Теоретико-правовые подходы к дефинированию понятий «источник права» и «форма права»	180
<i>Фонин Р.А.</i>	
К вопросу об истоках современной дефиниции и правовой сущности сделки в гражданском праве	186

TABLE OF CONTENTS

HISTORICAL SCIENCES	1
<i>Egorov S.G., Naiman K.S.</i> Practices of the Regional Court of the Kirov Region in 1941-1946	1
<i>Novodran E.M.</i> The Jasmine Revolution in Tunisia 2010–2011 and the position of the Russian Federation	7
<i>Usmanov S.A.</i> Historical preconditions for the formation of the traditional management system in China	11
CULTURAL STUDIES	20
<i>Skotnikova N. S.</i> Corporate culture from the point of view of the philosophical and anthropological a paradigm	20
PEDAGOGICAL SCIENCES	25
<i>Gizatulina A.A.</i> Formation of the population's need for regular physical activity	25
<i>Gubareva N. V., Lopatina O. A., Dylkina T. V., E. A. Truevtseva</i> Usage of wellness areas in a non-physical education university	30
<i>Ermakova E. G.</i> Actual problems of physical culture and sports in modern society	35
<i>Kukhtina I.V.</i> Formation of digital competence of the teaching staff	39
<i>Miroljubova N.A.</i> Academical discourse as a component of professionally oriented foreign language communicative competence at technological university: teaching of summary and abstract writing	46
<i>Nakonechnaya I.A.</i> System of work of students in Russian language classes in advanced level groups of secondary school	51
<i>Parochkina M.M.</i> Basic requirements for the selection of linguistic and cultural materials for foreign students	64
<i>Sbitneva O. A.</i> Application of the testing method to improve the physical fitness of students	69
<i>Frolov V. K., Ignatkova A. S., Sheveleva T. E.</i> Organizational and methodological aspects of teaching medical students of medical profile on food hygiene	74

POLITICAL SCIENCE	83
<i>Khlopov O.A.</i>	
US Policy in Afghanistan: from War to the Agreement for Bringing Peace and Conflict Resolution	83
<i>Usmanov S.A.</i>	
The modern model of traditional dominant power and government in China	94
PHILOLOGICAL SCIENCES	102
<i>Arkhipova I.V.</i>	
Polytaxis categorical situations (based on the material of the German and Russian languages)	102
<i>Pikalina A.S.</i>	
Tactical organization of quarrel as a speech genre	108
<i>Yakimova S. I., Shohireva V. O.</i>	
Literary criticism in the book by Vs. N. Ivanov	114
PHILOSOPHICAL SCIENCES	119
<i>Gruzdev V. S.</i>	
Legal ontology in the context of the subject-centered tradition of the philosophy of law	119
<i>Zharov A.M.</i>	
The STS Methodological Project in the early works of Bruno Latour	124
ECONOMIC SCIENCES	131
<i>Komov S.A.</i>	
The new planned economy as a remedy for the negative effects of cycles in the capitalist economy	131
<i>Kondrashihin A.B.</i>	
Administration in the management tasks of the XXI century: regulations of Russia, Ukraine, Belarus	138
<i>Melchekova O. G.</i>	
Management diagnostics and management consulting: prerequisites for effective management	142
<i>Nikolaeva E. D., Chernousova K. S.</i>	
The comparison of government support measures in the Russian Federation and the United States of America during the pandemic	148
<i>Nurullaeva A.I., Chernousova K.S.</i>	
The problems of tax dispute resolution in Russian Federation	153
<i>Chernousova K.S., Shmatenko A.S., Matrosova D.S.</i>	
Comparative characteristics of the tax systems of Russia and China	160
LEGAL SCIENCES	169
<i>Duong Van Quy</i>	
Factors affecting the exercise of the citizens' right to access to information in Vietnam today	169

Gruzdev V. S.

The tasks and nature of legal science in the context of A. Ross' psychological and legal realism 175

Lavitskaya M. I.

Theoretical and legal approaches to the definition of the concepts of "source of law" and "form of law" 180

Fonin R.A.

To the question of the origins of the modern definition and the legal substance of a transaction in civil law 186